

NEWS

Schmitt Logistiker ist Europameister und deutscher Vizemeister in der Football Bundesliga

Auszubildender Aurieus Adegbesan von der Schmitt Logistik GmbH gewinnt Vizemeisterschaft in der ersten Football Bundesliga

Vellberg, 12.11.2015 – Die Schmitt Unternehmensgruppe gratuliert ihrem Auszubildenden Aurieus Adegbesan zur Vizemeisterschaft in der Football Bundesliga. Der sogenannte „German Bowl“ wurde im Oktober in Berlin ausgetragen und Live auf Eurosport übertragen. Wer genau hingesehen hat, konnte einen Mitarbeiter der Schmitt Logistik GmbH erkennen. Der 2,08m große und knapp 100 kg schwere Aurieus Adegbesan hat seine Ausbildung zum Fachlageristen bereits erfolgreich abgeschlossen und absolviert derzeit eine Zusatzqualifikation zum Fachwirt für Lagerlogistik.



A. Adegbesan beim 37. German Bowl in Berlin
Quelle: 'Schwäbisch Hall UNICORNS'

Der Wide Receiver mit der Nummer 18 kann in seinen jungen Jahren schon auf einige Erfolge zurückblicken. Seit 2008 spielt der heute 22-jährige Football. Ein Jahr später wurde er bereits in die Baden-Württemberg Auswahl berufen. Dort wurde er als wertvollster Spieler ausgezeichnet. Neben mehreren Südmeister-Erfolgen hat Aurieus Adegbesan im Jahr 2011 mit der deutschen U19 Nationalmannschaft den vierten Platz bei der Junioren Europameisterschaft in Spanien erreicht. Seit 2012 spielt Aurieus Adegbesan nun für die Mannschaft der Schwäbisch Hall Unicorns. Voller Stolz erzählt er, wie er 2012 aus der Jugendmannschaft zu den Aktiven wechselte, plötzlich im Finale des German Bowls in Berlin stand und mit der Mannschaft sogar deutscher Meister wurde. Auf Grund seiner starken Leistung wurde er 2014 sogar in die deutsche Herren Nationalmannschaft berufen, die im selben Jahr in Österreich die Europameisterschaft gewann.

Bleibt bei so viel Sport noch Zeit für die Berufsschule? Laut Aurieus Adegbesan findet das Training zweimal die Woche statt. „Da ich meistens in der Frühschicht arbeite, also von 6:00 Uhr bis 14:30 Uhr, kann ich meinen Job und meinen Sport gut miteinander vereinen.“, so der Auszubildende

NEWS

Dennoch ist Aurieus Adegbesan auch sehr dankbar für das Verständnis und die Unterstützung seines Arbeitgebers, der ihm schon das ein oder andere mal kurzfristig einen Tag frei gab, damit er an den Meisterschaften teilnehmen konnte.

Trotz seiner steilen Karriere möchte sich Aurieus Adegbesan nicht auf den bisherigen Erfolg ausruhen: „Ich möchte nicht auf einem Level stehen bleiben, sondern immer besser werden!“. Diese Motivation beschränkt sich nicht nur auf seine sportliche Karriere. Neben seinem vollen Körpereinsatz beim Football zeigt er auch bei der Arbeit und in der Berufsschule vollste Motivation. Er gehört sogar zu den besten seines Ausbildungsjahres. Vor kurzem hat er sein zweites Ausbildungsjahr erfolgreich abgeschlossen und wurde für seine guten Leistungen mit einer Belobigung ausgezeichnet. Auch sein Ausbildungsleiter Dietmar Gehring ist stolz auf die starke Leistung, die sportlichen und schulischen Erfolge seines Lehrlings. Gehring ist Fan der Unicorns und bedauert, dass er nicht zum German Bowl nach Berlin reisen konnte, um seinen Auszubildenden und dessen Team anzuheuern zu können.



A. Adegbesan und sein Team beim German Bowl 2014 Quelle: 'Schwäbisch Hall UNICORNS'